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30年 2月号 

山橋地区青少協で書初め大会 
 山橋地区青少協(木戸哲也会長)は、１月７日自治センターで書初め大 

会を開いた。２５人が参加し田子育良元講師の指導のもと真剣に取り組 

んでいた。 審査員は田子さん、木戸会長、石川小板橋教頭、十文字 

ｾﾝﾀｰ長が行った。入賞作品は次の通りです。１．２年の部 入選 添田 

梨貴斗君 ３年 特選 鈴木華恋さん 入選 十文字陽生君 佳作 太 

楽誠幸君 ４年 特選 遠藤安純さん 入選 鈴木遼太君 佳作 緑川 

煌喜君 ５．６生の部 特選 鈴木花華さん 入選 生田目珠李さん  

佳作 鈴木淳大くんです。 作品は自治センター視聴覚室に１年間展示 

してあります。自治センターに来館の際は、ぜひご覧になってください。 

 

 

企画推進員会議で本年度の総括 
 企画推進員会(橋本勝茂会長)は１３日女庭鉱

泉で会議を開催し、今年度の行った行事につい

ての報告と確認を行った。山橋自治センターの

三大事業を始め、区民ハイキングの企画・実行な

ど、数多くの催しにご協力頂きました。 

次年度の計画についても提案がでた。 

会議終了後新年会に移り、和やかに親交を深

めました。 

長寿会連合会役員会開催 
山橋長寿会連合会(高原栄紹会長)は２６日１７ 

名の出席のもと女庭鉱泉で役員会を開催した。 

 大きな議題は３０年度の基本方針と長寿会運動

会・クロリティ大会・スカットボール大会等でした。 

 また、加入者がなかなか伸びないため会員の拡充 

についても討議された。 

 終了後新年会が開催され、各単位会の抱負などに

ついて話し合いながら交流を深めた。 

２月の主な行事 

日 曜 行 事 予 定 備考 日 曜 行 事 予 定 備考 

2 金 設立準備委員会 自治ｾﾝﾀｰ 15 木 健寿大学閉講式 自治ｾﾝﾀｰ 

8 木 PC 教室 22 自治ｾﾝﾀｰ 18 日 みそづくり講習会 自治ｾﾝﾀｰ 

9 金 ふれあい広場事前会議 自治ｾﾝﾀｰ     

14 水 ふれあい広場 自治ｾﾝﾀｰ 3/4 日 自治協議会設立総会 自治ｾﾝﾀｰ 
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自治協議会設立の日程が決まる 
 山橋地区自治協議会設立準備委員会(添田善司委員 

長)は、１６日設立に向けての最終説明会を開催した。 

対象は区長、副区長、各種団体代表者、組長など 

３５名で、役場からも担当の首藤課長を始め３名の 

出席を頂いた。 

 現在までの自治協議会設立に至るまでの経過につ 

いて説明があり、つづいて協議事項に入った。 

 協議会の組織・規約や役員の選任についての説明 

が行われた。また設立総会の日程について協議が行 

われ大筋で合意がなされた。 

 なお、設立総会は３月４日(日)１３時３０分から自治センターで行われ出席範囲は、準備委員会、 

運営協議会、企画推進員、まちづくり委員会、行政区長、副区長、地元議員、各種団体役員、部会 

委員を予定している。 

青少協埼玉に移動研修を行う 
 山橋地区青少協(木戸哲也会長)は２１日父兄、児童等３０名で埼玉県 

さいたま市の鉄道博物館に社会見学を行った。参加者は、案内人の方か 

ら明治時代の蒸気機関車 

や電気機関車などの説明 

を聞きながら見学した。 

 蒸気機関車の回転を見 

たり電車の運転体験もし 

てきた。また、天皇陛下の 

乗った客車や初めての新 

幹線客車も見た。児童達 

は普段見られない鉄道の 

仕組みを知って、楽しい 

D51kの模型の前で        １日を過ごした。    

みそづくり 
希望者募集 

日時 2月 18日 8時 30分 

場所 山橋自治ｾﾝﾀｰ調理室 

参加費 1人 500円 

締切  2月 15日 

定員  20名 

その他 希望者 

15.16.17日午後 

    6時から麹づくり 

参加申込 山橋自治ｾﾝﾀｰ 

電話 26-1065 FAX26-3109 

主催 山橋まちづくり委員会 

   産業おこし部会 

議会報告会が自治センターで開催 
 恒例の「議会報告と町民の意見を聞く会」が１８日自 

治センターで開催された。地元の渡辺・矢内議員を始め 

７名の議員と地区民２８名の出席でした。 

議員側からの議会報告のあと、地区民からの要望・意 

見があった。旧南小の利用・人口減少や企業誘致等につ 

いての活発な意見が相次いだ。また議会の質問の在り方 

についても提 

言があった。 

今後の議会活 

動に生かして 

ほしいと思い 

ます。 

 

新春カルタ取り大会 
 健寿大学(高原栄紹委員長)は１８日１月 

の行事である「第８回山橋ふるさとカルタ 

大会」を開催した。大き目の「山橋ふるさと 

カルタ」で２回ほど競技をした。つづいて 

「いしかわまち郷土かるた」を行った。 

正月で体も 

心もゆった 

りとしてい 

たので、久 

しぶりに体 

を動かし、 

楽しんだ｡ 

 


